

<週報No. 2,820> 2,929 回例会

2017年10月6日(金)

■会長／八幡 一成 ■幹事／北川 和彦

◆司会＝平林明SAA

◆ゲストビジター＝佐賀県武雄 RC 清水一智様、米山奨学生 王爽(オウ・ソウ)様、カウンセラー茅野 RC 五味徳雄様

◆出席報告

本日	70.73%	14名欠席
10月1日	48.72%	25名欠席
前回訂正	90.48%	5名欠席
前々回訂正	88.1%	7名欠席

◆ラッキーナンバー＝No.15 大和眞史君

◆ニコニコボックス＝●清水一智様＝年に一度の帰郷です。お世話になります。●八幡一成君、北川和彦君＝米山奨学生王さん、五味カウンセラー＝今日はよろしくお願ひします。武雄 RC 清水様ようこそ。●河西正一君、大和眞史君＝本日は米山月間担当例会です。王爽さん、茅野 RC 五味様ようこそ。●朝倉英仁君＝長々とお休みさせて頂きました。●飯田兼光君＝結婚記念日にお花を頂いて。●大和眞史君＝ラッキーナンバーに当たって。

◆誕生祝い＝小平直史君、有賀昭彦君、伊藤武利君

◆結婚記念日＝小口武男君、奥村達也君、有賀昭彦君、河西正一君、太田信男君、増澤洋太郎君、伊藤武利君、小林恭一君、朝倉英仁君、瀬在昭男君

◆会長告知・八幡一成会長＝先週はバスハイクでしなの鉄道の観光列車「ろくもん」に乗って信州の秋を楽しみました。参加頂いた皆様ありがとうございました。親睦委員の皆さんには準備から当日までありがとうございました。

また、米山学友の王玉洪さんのお母さんが中国丹東(タントン)から諏訪にいらしていると言うことで、3年前に丹東を訪問した際のお礼を兼ね、9月26日(火)にぬのはんにて歓迎会を行いました。12名の出席を頂きありがとうございました。有意義な交流ができたと思います。

王玉洪さんは2013年4月から2015年3月までの2年間、諏訪東京理科大学の3年生、4年生の時に、米山奨学生として諏訪クラブに滞在しました。大学卒業後、茅野市

の企業に就職され現在に至っています。

丹東訪問については、60周年記念誌に旅先での写真なども含めて詳しく記録されていますが、その記録によりますと、2014年8月23日に諏訪を出発し27日の夜遅く諏訪へ戻って来ています。私は残念ながら参加できませんでしたが、米山カウンセラーの増澤洋太郎さんご夫妻を始め、総勢11名で訪問しています。

奨学金をお渡ししている期間だけでなく、その後も交流を続ける事は国際理解、国際親善を深める上でとても意義のある事だと思います。今後もさまざまな機会を通じて交流を続けて行きたいと思います。今後も皆様のご協力をお願いしたいと思います。

10月は米山月間ですので、今月は米山についてお話ししたいと思います。三井章義会員はじめ、米山についてはよくご存知の会員も多いと思いますが、私自身の復習も兼ねてお話しします。単に米山と呼んでいますが、正式には「公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会」が行っている事業で、目的は勉学または研究のため来日し、大学等教育機関に在籍する外国人留学生に対して奨学金を支給し、ロータリーの理想とする国際理解と親善に寄与することを目的としています。本日は以上です。

◆幹事報告・北川和彦幹事＝①ゲストの武雄 RC の清水一智様ようこそ。米山奨学生の王爽様、カウンセラーの五味徳雄様、今日はよろしくお願ひします。②10月のロータリーレートは、1ドル112円です。③マイクロ発條小島拓也さんは、異議がでなかったので入会となりました。親睦・クラブ親善委員会に入ってください。入会セレモニーは海外出張の為10/27になります。④10月15日の地区大会参加者が少ないので、是非20人に届くよう参加をお願いします。10月28日午後4時30分より、瀬戸ロータリーとの提携30周年の懇親会がぬのはんであります。こちらの出席をお願いします。11月6日午後6時30分より、諏訪7クラブの合同懇親会がマリオローヤル会館であります。是非参加を。⑤2018-19年度諏訪グループガバナー補佐候補者が推薦されました。諏訪大社 RC 小笠原弘三さん。(株)オガ(変圧器製造)代表取締役社長です。⑥3月3日のIMは、ひなまつり例会で、コンセプトはアップデートマイクラブということで、ロータリーをいっぱいPRする。諏訪地区ロータリークラブの相互理解を深める。午前中は講演会があり

「口腔ヘルスケアと健康 歯周病と全身疾患の関係」という演題で、東大特任准教授鈴木淳一先生による講演会。夫婦同伴で来て頂き、ひな祭り食事を夫婦でして頂きます。

◆**ゲストビジター・清水一智様のご挨拶**＝清水と申します

が旧姓は矢沢と申します。湖南の出身で83歳になります。高校1年の時に九州に縁があり、養子として行き、諏訪には年に2回くらい来ます。今回中学の同級会があり、今年で最後にしようという事で来しました。



◆**クラブフォーラム・米山月間 河西正一米山奨学会委員長**

＝今月は米山月間で例会を担当させていただきます。本日は米山奨学生の王爽さんに卓話を頂きます。カウンセラーの五味様に王さんの紹介をお願いします。

◆**カウンセラー・茅野RC 五味徳雄様**＝例会に貴重な時間を



頂いて、奨学生の卓話をありがとうございました。今年と来年2年間奨学生としてお世話することになりました、中国吉林省長春出身の王爽さんです。諏訪東京理科大の3

年生です。日本語の読み書きが非常に卓越しており、優秀な奨学生です。これから茅野RCも王さんを支援していきますので、諏訪RCの皆様も変わらぬご支援をお願い致します。“ 謝辞 ”

◆**卓話・米山奨学生 王爽(オウ・ソウ)様**＝皆さんこんにちは！

今年の4月から米山奨学生として茅野RCにお世話になっております、中国吉林省から参りました王爽(オウ・ソウ)と申します。このような場でお話させて頂く機会を与えて頂き、私の誉れです。どうぞよろしく申し上げます。留学のために来日して4年くらい経ちました。今諏訪東京理科大の経営情報学部で勉強しています。大学で製造業の品質保証の仕組みについて研究し、学術的・社

会的な理解を深め、社会に貢献したいと希望しています。

この留学によって、自分の視野が広げられる感じがあり、特にロータリークラブの活動に何回も参加し、みんなと一緒に討論することによって、私の目は中国や自分の専門だけにこだわるのではなく、もっと広い世界と広い領域に向かっていくようになりました。ロータリー



米山奨学金は、私にとって世界観を広げ、奉仕と平和への責任感を持たせてくれた大事な存在です。今後はこれまでの感謝の気持ちを表す恩返しとして、奉仕活動にも積極的に参加し、自らの体験を発信していくように頑張ります。ご清聴ありがとうございました。

◆**米山について・河西委員長**＝8月26日に米山委員の研修

会を受けてきました。米山奨学会事務局長の講演があり、大変いい講演だった。米山奨学金がどれだけ役に立っているかというお話で、中国の方で弁護士をされており、間に立って頑張ってくれた人の話や、エジプト人で「はだしのゲン」をアラビア語に翻訳した人、韓国の駐日大使になった方などがいて、米山で活躍し、懸け橋になってくださる方が大勢いて、大変役に立っているというお話を聞きました。王さんも両国の間に立って頑張って頂きたいと思います。

◆**王さんへお礼授与・八幡会長**＝王さん本日はありがとう

ございました。今後も勉学に励んでいただき、このような交流にも時間を作って頂ければと思います。諏訪クラブより多少ですがお礼をお渡しします。ありがとうございました。



◆**今後の例会日程**

10月13日	金	クラブフォーラム(新入会員卓話)
10月20日	金	休日
10月27日	金	クラブフォーラム(卓話)
11月3日	金	法定休日
11月10日	金	クラブフォーラム(財団月間)